

Dólar sigue al alza, y se acerca a los \$1.000

Hoy al mediodía, el precio del dólar en Chile extendió su racha al alza, ganando \$3 durante la mañana hasta los \$993.

Esto en línea con caídas en el precio del cobre -que retrocedió 0,9%, hasta US\$4,02 la libra- y con las dudas que hay en el mercado respecto de las reuniones de política monetaria hoy y mañana en los bancos centrales de Chile y EE.UU.

"El enfoque de los inversores se ha centrado tanto en las decisiones sobre las tasas de interés como en la debilidad económica de China", explica el jefe de análisis de XTB Latam, Ignacio Mieres.

